

*“Aguas en el desierto” Chad-Familia De
Latorre-
Octubre 2017*



Querida familia del Señor con gozo les saludamos desde tierras chadianas. Muy agradecidos por vuestra oración y sostén luego de los tiempos difíciles que hemos pasado aquí hemos sentido que ustedes nos han acompañado y no han soltado la sogá. Muchas gracias!

Ya en el mes de octubre muy poco para terminar el 2017, la verdad el tiempo pasa muy rápido. En cuanto a lo personal nuestros hijos están muy bien, **Benjamín** cursando su segundo grado en la escuela aquí y a distancia. **Maive** sigue cursando ya su últimos meses de segundo secundaria, ya con sus hermosos 15 años. Y **Martin** nuestro hijo mayor ya en el último trecho del Instituto Bíblico Patagónico.

Hemos pasado la época de lluvias y gracias a Dios **con buena salud**. Él nos ha protegido en todo tiempo.

El **11 de septiembre** comenzamos el ciclo escolar 2017-2018 en el Centro de Aprendizaje **El Buen Pastor**, en el **nuevo edificio que alquilamos**, con muchos niños nuevos y otros que ya frecuentaban el centro. También muy agradecidos porque los **maestros voluntarios** continúan en este periodo. Tenemos el curso de alfabetización, ingles para pequeños y adolescentes, bricolaje, tutorial de francés, matemática y futbol. Durante estas semanas el **Señor está obrando** en muchas maneras en los **corazones** de los niños y familias a través de su **Palabra**. Vemos que abren sus corazones contando en confianza las distintas tormentas que viven en sus hogares, papas que beben alcohol, violencia familiar, prostitución y escases en los alimentos, esas son las necesidades que tienen nuestros niños. Ayúdenos a orar y que milagros se desaten en sus familias para que Jesús sea glorificado!!

Damos gracias por continuar apoyando la tarea del centro, con su apoyo pudimos alquilar el nuevo edificio, hermosearlo y seguir adelante con la tarea.

Seguimos apoyando las iglesias de Asamblea de Dios, en la predicación y reuniones regionales de mujeres.

Jorge participa de un grupo inter denominacional de la ciudad que tiene como fin unirse en la tarea para orar y alcanzar a los ciudadanos musulmanes, muchos están entregando sus vidas a Jesús, la iglesia debe recibirlos y ayudarles a continuar el camino. Oremos para que Dios ayude a su pueblo a prepararse para recibirles y ser de testimonio.

En el mes de octubre también debemos retomar las clases de árabe ya que nuestro profesor se fue de la ciudad, y estamos en busca de uno nuevo para avanzar en la lengua.

Motivos de oración:

- ❖ Por el **tema judicial** que involucra el **derrumbe** del Centro, y la Iglesia para que pronto **Dios saque a luz** esa situación de corrupción que paso el 21 de junio y 4 de agosto.
- ❖ Por el **funcionamiento del Centro**, que el Señor tome control de todas las áreas en especial en lo espiritual , que cada maestro y nosotros como responsables **mostremos su amor y luz en medio de tanta oscuridad**.
- ❖ Por la salud **emocional, física y espiritual** de nuestros hijos y la nuestra.

❖ Por los niños que vienen cada día al Centro que Dios siga obrando en sus corazones y la fe de ellos crezca.

❖ Por la **provisión económica** para el desarrollo de la tarea.

Ha sido un placer compartir con ustedes estas líneas y saber que ustedes del otro lado y nosotros de este, seguimos juntos en la brecha por Chad.

“Mira que te he puesto en este día sobre naciones y sobre reinos, para arrancar y para destruir, para arruinar y para derribar, para edificar y para plantar” Jeremías 1:10

*Les mandamos un caluroso abrazo chadiano!
Jorge, Verónica, Maive y Benjamín.*



Fotos:1- Clase de francés momento de oración con la maestra- 2-Clase de inglés - 3 Clase de brico- 4 Festejo de un cumple- 5Jorge predicando en Madaga - 6 Clase primer grado- 7 Momento de inscripción- 8Junto al pastor Frederick (Presidente Nacional de EEADT) y la pastoral - 8 Edificio del Centro- 9 y 10 Familia De Latorre.